

Rentrée d'automne à l'aérodrome foyen



Une formation qui mêle le sérieux au festif.

CERCLE AÉRONAUTIQUE FOYEN.

C'est sous un ciel incertain annonciateur de l'automne que, le 21 octobre, s'est déroulé à l'aérodrome foyen le lancement de la nouvelle formation 2024 au Brevet d'initiation aéronautique. Cette année, une vingtaine de jeunes de la cinquième à la terminale vont tenter d'obtenir ce diplôme en suivant les ateliers BIA enseignés à l'aéroclub foyen.

« Outre les établissements scolaires du secteur (le collège Elie-Faure, les lycées Broca-Reclus, le collège Olympe-de-Gouges et le collège Saint-Joseph, NDLR) qui ont signé une convention avec l'aéroclub, la promotion accueille une collégienne de Castillon-la-Bataille, preuve que la notoriété s'étend au-delà de notre territoire », souligne l'instructeur

Eric Spampinato. Un lycéen de Val de Garonne qui suit les traces de sa sœur, lauréate du BIA2023 au club, fait aussi partie de cette promotion. Trois parents complètent le panel de stagiaires pour relever le défi aux côtés de leurs enfants.

Thème défini

Le programme de la saison passée est reconduit dans le même cadre, à savoir une journée par mois consacrée à un thème défini et suivi d'un dimanche plus convivial. Il permet aux jeunes de revisiter ce qu'ils ont appris la veille sous un angle plus ludique.

Également, des vols d'initiations ont pour objectif de faire voler chaque candidat tout au long de la formation, dès son début.

J.-C. F.